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Sergio Gutiérrez Luna pide a consejeros del INE reducir 

montos para elección judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

Luego que el Instituto Nacional Electoral anunciara que solicitará 

un presupuesto de 13 mil millones de pesos para la realizar la 

elección de jueces, magistrados y ministros, el representante de 

Morena, Sergio Gutiérrez Luna pidió a los consejeros reducir los 

montos que solicitan y que busquen nuevas alternativas para que 

sea menos oneroso. “Más allá de todo lo que se ha dicho, 

nosotros sí quisiéramos en un ánimo constructivo, presidenta, 

consejeras, consejeros, solicitar que pudieran haber opciones 

también para hacer más económico la posibilidad de este 

proceso electoral de cara hacia el 2025” señaló el legislador. 
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